L'APIEME a un nouveau président

Pascal Bonnardot - 20 août 2023 à 16:58 - Temps de lecture : 1 min



Les maires du territoire et les représentants de la Société des eaux minérales d'Evian ont choisi Renato Gobber comme président et Jacques Grandchamp comme vice-président. Photo APIEME

Dernièrement, les maires du territoire et les représentants de la Société des eaux minérales d'Evian (Saeme) de l'Association dédiée à la Protection de l'Impluvium de l'Eau Minérale Evian (APIEME) se sont réunis pour un conseil d'administration extraordinaire afin d'élire le nouveau bureau de l'association. Cette élection permet d'assurer la continuité de son fonctionnement après le décès de Jean-René Bouron, maire de Larringes et président de l'APIEME depuis 2008. Lui succède Renato Gobber, maire de Champanges, qui a réaffirmé sa volonté d'assurer « la continuité des actions de l'APIEME, avec toutes les communes membres actuelles et la SAEME, dans la confiance et l'apaisement. Il s'agit aussi de poursuivre le travail collectif autour de nouveaux projets environnementaux dans un contexte en évolution permanente ». « Très impliqué au sein de l'APIEME, Jean-René Bourron avait permis l'avancée de nombreux partenariats locaux et d'actions de préservation des milieux naturels, de la biodiversité et des ressources en eau du territoire », a déclaré René Gobber, avant de poursuivre : « À sa création, la volonté des élus du territoire et de la société des eaux d'Evian était la protection de la nappe phréatique. Aujourd'hui, il faut surtout continuer d'œuvrer sur la biodiversité, pour la protection de la ressource en eau minérale, en eau potable, etc. ».